
6 Pièces

187 m²

Réf. 86487382

2 970 000 €

Paris 2Eme
Appartement à vendre (75002)
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Au  coeur  d'un  quartier  animé  du  2ème  arrondissement,  Barnes  vous

propose  au  4ème  étage  d'un  élégant  immeuble  Art  déco  récemment

rénové, un appartement familial de caractère de 137 m² ainsi que deux

studios  contigus  à  l'appartement  de  25  m²  chacun.  Situé  au  4ème

étage avec ascenseur, ce bien traversant offre de magnifiques volumes,

une belle hauteur sous plafond de plus de 3 mètres, et une exposition

plein Sud qui lui confère une belle luminosité tout au long de la journée.

Il se compose d'une vaste pièce de vie avec cuisine américaine, idéale

pour recevoir, ainsi que de trois grandes ...

Barnes is listing a charming 137m² (1,464 sq ft) family apartment on the 4th floor

of an elegant, recently renovated Art Deco building located in the heart of a bustling

neighbourhood in the 2nd arrondissement.Located on the 4th floor with lift access,

this  dual-aspect  property  offers  great  volume,  a  fantastic  ceiling  height  over  3m

(9.8ft),  and  a  south-facing  aspect  ensuring  natural  light  throughout  the  day.It

comprises a large living room with open-plan kitchen, ideal for entertaining, as well

as three large bedrooms and two bathrooms.Rare apartment in the area, perfect for

a family looking ...

BARNES LE MARAIS

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
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